



Le Ranch de Sherwood

📍 Sherrington, MRC des Jardins-de-Napierville



**« C'est très important de pouvoir s'entraider.
Et tout le monde y gagne. »
Julie St-Laurent du Ranch de Sherwood**

Un élevage original et durable

En avril 2023, Julie et François ont acquis une grande terre de 53 arpents pour y développer un projet en duo : **un élevage de bisons et une écurie** ! Après avoir construit l'écurie et installé un enclos de 4 300 pieds de clôture, ils se démarquent par une approche locale et respectueuse des ressources. Les bisons sont abattus dans un abattoir provincial, puis la viande est confiée à un **boucher local** avant d'être ramenée au ranch, congelée sous vide et **vendue sur place**. Une boucherie transforme même la viande en saucisses ou pépérettes, permettant d'éviter les pertes et de valoriser le savoir-faire régional.

Une vision collaborative et solidaire

Sensibles à l'économie circulaire, Julie et François cherchent à limiter les pertes et à **travailler en synergie avec leur milieu**. Ils utilisent également les copeaux de bois du voisin pour l'élevage ou accueillent la pouliche d'une ferme voisine, illustrant leur vision collaborative de l'agriculture.

Pour Julie, **l'économie circulaire représente une ressource essentielle**.

Au Ranch Sherwood, l'élevage de bisons prend tout son sens dans une démarche collective, où solidarité et économie circulaire vont de pair.